

Ehem. Studierendenpfarrer Klaus Giepmann verstorben

Vor einigen Tagen ist der ehemalige Studierendenpfarrer Klaus Giepmann verstorben (<https://www.bistum-essen.de/pressemenuen/artikel/klaus-giepmann>). An unserem Institut hat er über viele Jahre hinweg regelmäßig Seminarveranstaltungen im Bereich "Bibliodrama" angeboten, zahlreiche Exkursionen begleitet und bisweilen zum Semesteranfang oder zum Semesterschluss mit uns einen Gottesdienst gefeiert. Besonders die geistliche Begleitung von Studierenden war ihm ein Anliegen.

Mit Dankbarkeit dürfen wir auf das Wirken von Klaus Giepmann zurückblicken.

Erhoffen wir uns für ihn, dass ihn Gott, auf den er in seinem Leben vertraut hat, mit seiner Liebe umgibt und ihn in den Sog seines Lichtes zieht.

Beste Grüße an Sie/Euch alle - Hubertus Lutterbach (Institutssprecher)